

Oberbürgermeister Schneider zu Besuch bei Firma Ziegler

Die zwei einzigen deutschen Ringgeflechtshersteller sitzen in Mühlacker. Ringgeflechte werden insbesondere für den Arbeitsschutz, aber auch in der Architektur und im Modebereich eingesetzt. Ein Unternehmen davon, die Firma Ziegler Arbeitsschutz GmbH im Gewerbe- und Industriepark Waldäcker, war kürzlich Ziel eines Firmenbesuchs von Oberbürgermeister Frank Schneider zusammen mit Wirtschaftsbeauftragter Anette Popp. Geschäftsführer Jürgen Ziegler stellte den Gästen die Entwicklungen vor.

Aktuell arbeiten 85 Beschäftigte an den Qualitätsprodukten für den Kernbereich Arbeitsschutz, der z.B. Metzgerschürzen, Schutzhandschuhe der Marke Euroflex, oder Schutzwesten für Polizei und Sicherheitsdienste aus Ringgeflechten produziert. In Ritterkostümen wie z.B. Kettenhemden oder im Bereich Mode und Architektur finden sich ebenso Anwendungsfelder für die mit eigens hergestellten Maschinen produzierten Ringgeflechte. Einen völlig neuen Bereich hat das Unternehmen in Zusammenarbeit mit Jörg Peitzker erschlossen, dem Inhaber der Firma Gost-Barefoots GmbH. Die Namen GoSt-Barefoots® und PaleoBarefoots® sind inzwischen international registrierte Marken. Dahinter verbergen sich Barfuß-Sicherheits-Schuhe aus Ringgeflechten. Diese Metallschuhe finden sowohl therapeutischen Einsatz im Gesundheitsbereich als auch Freunde unter Sportlern, die den umweltoffenen Schutz des Metallgeflechts mit dem Barfußlaufen im offenen Gelände und Aktivitäten in Gewässern kombinieren wollen. „Diese Neuentwicklung ist ein Wachstumsmarkt“, ist Geschäftsführer Jürgen Ziegler überzeugt.



Eine große Herausforderung ist für das Unternehmen das aktuelle Bestandsgebäude. Dort ist jeder Winkel inzwischen ausgenutzt. „Wir müssen unsere Fläche vergrößern und erarbeiten gerade eine Lösung“, so Geschäftsführer Ziegler. Wie die genau aussehen wird steht noch nicht fest. „Unser sehr gutes Beschäftigtenteam braucht auf jeden Fall mehr Raum für seine Arbeit“ erkennt Ziegler, der seit dreißig Jahren im 1978 von seinem Vater gegründeten Unternehmen arbeitet und dieses seit zwei Jahren alleine weiterführt. Oberbürgermeister Schneider dankte für den Einblick und Rundgang im Unternehmen, das einmal mehr deutlich mache, wie wichtig es sei, Gewerbeflächen zur Erweiterung für die örtlichen Betriebe vorzuhalten.

Foto: Oberbürgermeister Frank Schneider mit Paleoschuhe in den Händen, rechts im Bild Geschäftsführer Jürgen Ziegler.